

Kassel

## Stadt ist virtuell attraktiv

**[14.02.2006] Die Internet-Seiten der Stadt Kassel, die im Juni vergangenen Jahres relaunched wurden, verzeichnen steigende Zugriffszahlen. Das Angebot wird kontinuierlich erweitert.**

Kassel ist virtuell immer gefragter. Laut einer Pressemitteilung der Stadt haben in den vergangenen zwölf Monaten über 2,3 Millionen Menschen die Internet-Seiten der Stadt Kassel "www.kassel.de - Kassel und die Region" und "www.stadt-kassel.de - die Stadtverwaltung im Internet" besucht - doppelt so viele wie 2004. Ein Grund dafür ist laut Oberbürgermeister Bertram Hilgen, dass beide städtischen Auftritte im Juni vergangenen Jahres grundlegend überarbeitet sowie mit einem neuen Design ausgestattet wurden und jetzt nahezu barrierefrei zu nutzen seien. "Die Bürgerinnen und Bürger Kassels nutzen immer mehr das virtuelle Dienstleistungsangebot der Stadt", sagte Hilgen. Hier hätten sich die Zugriffszahlen von Dezember 2004 auf Januar 2006 fast vervierfacht. Der Internet-Auftritt wird kontinuierlich weiterentwickelt. So seien in den vergangenen Monaten Auftritte der Stadtbibliothek, der Musikakademie und des documenta-Archivs hinzugekommen. Weitere neue Informationsseiten seien in Arbeit.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kassel, Portal, Portale, Bürgerservice, CMS, Content Management, Content-Management-System